



El CIBERES acredita su sistema de gestión mediante el certificado de calidad ISO 9001:2008

El CIBERES obtuvo el pasado 23 de enero la acreditación ISO 9001:2008 nº 108347-2011-AQ-IBE-ENAC, emitida por ENAC (Entidad Nacional de Acreditación), por la cual se certifica la calidad en el sistema de gestión del CIBER de Enfermedades Respiratorias.

[+] Más información



Participación del CIBERES en el proyecto CommHERE

El pasado 1 de Octubre de 2011 se inició el proyecto europeo CommHERE, subvencionado con 2M euros y liderado por el Karolinska Institute de Suecia. El CIBERES participa como Third Party asociado al Instituto de Salud Carlos III, socio oficial del proyecto.

[+] Más información



Estudio ALIEN: incidencia y resultado de la lesión pulmonar aguda en la época de la ventilación pulmonar

Destacado como artículo del mes por la Sociedad Europea de Medicina Intensiva

La Sociedad Europea de Medicina Intensiva destaca como artículo del mes de diciembre un estudio coordinado por el grupo del Dr. Jesús Villar en el que han colaborado otros investigadores del CIBERES y varios hospitales de España.

[+] Más información



El virus H1N1 (gripe A) incrementa un 10% las muertes en las poblaciones de riesgo tras la pandemia de 2009

Según una investigación multicéntrica publicada en Critical Care

El virus H1N1 ha condicionado un incremento en la mortalidad de casi el 10% entre la población de riesgo más vulnerable. Son datos aportados por el estudio realizado por la Sociedad Española de Medicina Intensiva (SEMICYUC), el CIBER de enfermedades respiratorias (CIBERES) y el Centro Español de Investigación en Infecciones (REIPI).

[+] Más información

[Nota de Prensa](#)



17th International Symposium on Infections in the Critically Ill Patient

Se celebrará los días 3 y 4 de Febrero en Barcelona y cuenta con aval del CIBERES.

[+] Más información

Sigue al CIBERES en twitter

[+] @CIBERES



Más información

- [+] Agenda
- [+] Dossier de prensa
- [+] Noticias
- [+] Convocatorias y cursos